

## ～学校教育目標～

一人一人の子どもに、平和な未来を築くための「生きる力（学ぶ力）」を育てる教育を実現する

### いたわり はげます 平和な学校

長崎市立城山小学校 学校だより



第30号 令和4年2月7日(月)

校長 武末 弘之

本校ホームページ <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

## 2月の詩もがんばっています！

「1月は行く月」と言われるように、1月があっという間に終わって、2月もすでに1週間が過ぎます。「2月は逃げる月」と言われ、これまた早く過ぎていきそうです。

何かと慌ただしい中ですが、子どもたちは今月も詩の検定にチャレンジしようと、朝・中休み・昼休みの時間に校長室を訪れています。今月の詩は、下に紹介している“いのち”という詩です。「少し長くて覚えるのに時間がかかるかな」と心配していましたが、2月1日から合格する子どももあり、先週までに全学年で合格者が出ています。

今月から来月は、通常の月よりもチャレンジできる日が少ないです。2月で数えてみると、今日を含めて14日となります。

先月などは、最後の日に慌ててチャレンジに来た子どもたちが多くいました。「まだ大丈夫だ」と思っていたら、チャンスを逃すかもしれません。計画的に練習（暗唱）し、一人でも多くの子どもたちに合格してもらいたいと思っています。御家庭でも子どもたちが唱える詩を聞いてもらったり、声かけをしたりしていただければ幸いです。



さて、1月の合格率は69%でした。（前月比-2%）2月、3月の上昇を期待しています！！

## 新型コロナウイルス感染症感染拡大

全国的な感染拡大となっている新型コロナウイルス感染症です。長崎県や長崎市、そして本校も例外ではありません。本校の学校全体の人数からすると、今のところ陽性確認者の数は少ないとと思います。しかし、主流となっている「オミクロン株」の感染力には凄まじいものがあります。今後も、油断することなく感染拡大防止のための取り組みを行っていきますので、皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

学校においては、次の点を再度確認し、感染拡大防止に努めています。

- ① マスクの着用（不織布マスクが望ましいとされています） \*正しいマスクの着用を！
- ② 音楽の合唱や合奏は極力控える。実施の際は、換気や距離へ最大限の配慮をする。  
(合唱のときもマスク着用)
- ③ 体育で、密集したり接触したりするような活動は極力控える。また、激しい運動ではない場合はマスクを着用することを基本とする。
- ④ 各教科でのグループ活動、理科の実験、家庭科の調理実習などは、時間と距離に注意！
- ⑤ 「黙食」の徹底・給食の時間は当然マスクを外します。その中でおしゃべりをすると「飛沫感染」の原因となります。マスクをしない時間帯になりますので、この点は特に気をつけなくてはいけません。

様々な制限をすることになりますが、みんなが意識し、「いたわり はげまし」、乗り越えていきたいと思っています。

[あはは運動] 「あいさつ・へんじ げんきよく！」「はやね・はやおき・あさごはん！」「はきものそろえ いいきもち！」